

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 25. September 2024

## Friedhof Dietesheim | Instandsetzung des Kriegsdenkmals durch Friedhofsmitarbeitende der Stadt Mühlheim

Das Kriegsdenkmal auf dem Friedhof Dietesheim erstrahlt in neuem Glanz.

Die Namen auf dem Gedenkstein waren nicht mehr ersichtlich; das Denkmal war witterungs- und altersbedingt stark verschmutzt.



Nachdem einem Antrag der Liegenschaftsverwaltung beim Regierungspräsidium Darmstadt auf Erstattung der Kosten, die sich nach Einholung eines Angebots bei einem Steinmetzfachbetrieb auf ca. 3.000 € belaufen sollten, nicht entsprochen wurde, legten die Friedhofsmitarbeitenden der Stadt Mühlheim dank ihrer vielseitigen Fähigkeiten selbst Hand an und setzten das Denkmal in Eigenregie wieder instand. In über 30 Arbeitsstunden reinigte das Friedhofsteam zunächst die Platten und rieb diese mit Bimsstein ab, um im Anschluss eine spezielle Schriftfarbe aufzutragen.

„Eine tolle Leistung für die wir uns herzlich bei allen Beteiligten bedanken!“, findet nicht nur Margareta Heinemann vom VdK- Ortsverband Mühlheim, sondern allen voran auch Mühlheims Bürgermeister Dr. Alexander Krey anerkennende Worte. „Ich danke allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen für die hervorragende und wertvolle Arbeit! Mit ihrem Einsatz haben sie einen wichtigen Beitrag gegen das Vergessen geleistet“, so der Rathauschef weiter.